## PALCO23

## **MEDIA**

## Wanda Sports refinancia 240 millones de dólares con Credit Suisse tras el desplome de su acción

El grupo chino, dueño de Infront e Ironman, ha conseguido renovar a un año vista uno de sus principales préstamos, pese la crisis del coronavirus.

Palco23 17 mar 2020 - 13:32 Wanda Sports logra el respaldo de la banca pese al adverso contexto económico. El grupo chino de márketing deportivo, dueño de Ironman e Infront, ha firmado la refinanciación de 240 millones de dólares con la filial de Credit Suisse en Singapur. El nuevo préstamo cancela el firmado el 19 de marzo de 2019 y vence el mismo día de 2021.

"La exitosa refinanciación demuestra la confianza continua en nuestro negocio y operaciones, a pesar de los desafíos globales y las incertidumbres resultantes del Covid-19", ha señalado el presidente ejecutivo de la compañía, Hengming Yang. De hedho, su cotización se ha desplomado más de un 50% en el último mes, hasta 1,81 dólares por acción.

"Este nuevo crédito proporciona a la compañía flexibilidad financiera adicional, al tiempo que nos permite aprovechar el entorno favorable de tasas de interés actual para reducir los costes de intereses", ha defendido Brian Liao, director financiero del grupo. El préstamo está ligado al Libor más un margen adicional.

A la espera de conocer los resultados definitivos de 2019, el hólding deportivo cerró los primeros nueve meses del último año con unos ingresos de 775 millones de euros. No obstante, mientras que los primeros seis meses del año se concluyeron con un beneficio de 22,1 millones de euros, el tercer trimestre de 2019 reflejó unas pérdidas de 31,1 millones.